



えがおいっぱい♡

令和8年 2月2日 粉河保育園 たんぽぽ組担任



厳しい寒さが続き、白い息を吐いたり、冷たい風に頬を赤くしたり小さい体で冬の季節を感じています。寒くても元気いっぱいな子どもたちは戸外遊びが大好きです！早く外で遊びたいと自分で上着や帽子を身につけ「先生、準備できたよ！早く行こう！」「今日は、すべり台いっぱい滑るんだ」ととても楽しそうに靴を履きながら話をしてくれます♪今年度も残すところ2ヶ月となりました。今のクラスで過ごす日々を大切に大好きな友だちと思いきり遊んで過ごしたいと思います。



🌸こま回し🌸

たんぽぽ組のこまは、クマの顔がついている可愛いこまです。クマの顔に目を描いて、こま回しの練習をしました。
初めてのこま回しは、中々回せず難しそうでしたが先生と一緒に何回も練習をしてコマを回そうとする姿が見られました。



🌸オニのポシェット作ったよ！🌸

節分の製作でオニのポシェットを作りました。花紙をくしゃくしゃに丸めてオニの髪の毛を作ったり、眉毛、目、鼻、口をオニの顔にペタペタ貼ったりしています。
子どもたちが作ったオニの顔は、いろんな表情になっておりとても可愛いポシェットになりました。



☆馬の折り紙に挑戦☆

1月の製作は折り紙で馬の顔を作りました。三角形に折り、折り紙を開いて折り目をつけるなど難しそうでしたが先生と一緒に頑張って折りました。



たんぽぽ1



たんぽぽ2

～お願い～

ティッシュボックスの補充をお願いします。2箱持ってきて頂きますようよろしくお願いします。

